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Как уберечься 
от мошенников

Энергия в потоке дел

Эхо  праздника 2 стр.22 декабря Украина отмечала День энергетика. 
К профессиональному празднику энергетик ЦПФ 
Виталий  Пилипенко был награжден высшей 
заводской наградой - нагрудным знаком 
«Честь и Слава».



Ф
о
то

 а
вт

о
р
а

Ф
о
то

 а
вт

о
р
а

Акцент недели 225 декабря 2020 г., №51

- Город Никополь - наш общий дом, и 
я считаю, это нормальная практика - со-
держать в чистоте район, где ты живешь, 
- уверена глава квартального комитета 
№16 Татьяна Моисеева. - Поэтому время 
от времени мы собираемся вместе, чтобы 
навести порядок на близлежащей терри-
тории, а Никопольский завод ферроспла-
вов нам в этом помогает. Ведь такие рай-
оны, как наш, часто остаются без внима-
ния городских коммунальных служб, или 
приводятся в порядок по остаточному 
принципу. Поэтому НЗФ - наш верный 
помощник в этом деле вот уже много лет.  
Также недавно по данному вопросу у нас 
состоялся разговор с новым мэром Алек-
сандром Саюком, который пообещал 
нам помощь и содействие. Так что мы все 
очень надеемся, что уже в следующем 
году ситуация начнет меняться в луч-
шую сторону. Место-то здесь шикарное! 
Тут который год проводится фестиваль 
Коло-fest, а в хорошую погоду приезжа-
ют никопольчане шашлыки пожарить, 
отдохнуть семьей или просто погулять. 
В целом территория тут историческая и 
очень красивая, ее нужно просто приве-
сти в порядок. Мы своими силами стара-
емся, но на нашем квартале живет око-

ло 1000 человек, и в основном это люди 
пожилого возраста, поэтому часто соби-
раться не удается. Поэтому большое спа-
сибо руководству НЗФ за помощь в бла-
гоустройстве этой территории, ведь Но-
вый год хочется встречать в чистом доме. 
А в условиях карантина, когда в своих до-
мах мы проводим большую часть време-
ни, это особенно актуально. 

- Руководство НЗФ никогда не отка-
зывало в просьбах жителей города, - рас-
сказывает начальник ЦБУ Виталий Гор-
кун. - Поэтому, когда от жителей кварта-
ла №16 поступила просьба о помощи, мы 
оперативно отреагировали. На место вы-
ехала машина, а наши сотрудники собра-
ли и вывезли весь мусор с территории. Я 
уверен, что подобная инициатива  горо-
жан - очень правильная. Если бы каждый 
квартал так организовывался, то Нико-
поль блестел бы от чистоты. 

В целом этот район города имеет свою 
историческую и культурную ценность. 
Если этот участок реставрировать, то тут 
можно оборудовать шикарное место для 
досуга никопольчан. Жители намерены 
не пускать этот вопрос на самотек, и со-
вместно с руководством города и завода 
привести эту парковую зону в порядок. 

Силами жителей города и ЦБУ НЗФ 
привели в порядок сквер в квартале №16 

Чистый новый год
Татьяна  ХАРЛАН

Квартал №16 нашего города многие никопольчане отлично помнят, как замеча-
тельное место для семейного отдыха. Ведь тут (на пересечении ул. Котельникова и 
Лапинской, недалеко от бывшего ЛДЦ) еще в 1990-х были и стадион, и спортплощад-
ка с тренажерами, и фонтан, и процветающий дом отдыха, и ухоженные террасы, и 
летний кинотеатр, и танцплощадка. Сегодня же про былую развитую инфраструктуру 
напоминают лишь полуразвалившиеся лестницы, ведущие к набережной, и бетонный 
резервуар для некогда радовавшего глаз фонтана.  Местные жители все еще верят, 
что когда-то это все снова заработает, как прежде. И дабы в ожидании этого момента, 
данная территория совсем не пришла в упадок, стараются поддерживать ее в чисто-
те своими силами. Так, недавно они собрались, чтобы привести в порядок сквер на пе-
ресечении ул. Котельникова и Лапинской. Веток, листьев и другого мусора собралось 
достаточно много. Чтобы все это утилизировать, они обратились к руководству НЗФ 
с просьбой помочь, и, конечно, получили положительный ответ. 

Становление 
профессионала 

О тех, кто остается на ответственном 
посту работника важной во всех сферах 
жизнедеятельности энергетической от-
расли, мы готовы рассказывать ежеднев-
но, ведь для них понятия «свет» и «тепло» 
не просто слова, а состояние души. О тех, 
кто в трудовых буднях обеспечивает бес-
перебойное энергоснабжение, слаженную 
работу всех механизмов и полноту ресур-
сов, что в конечном итоге означает «да-
вать жизнь!». Ярким представителем этой 
когорты и является энергетик ЦПФ Вита-
лий Пилипенко.

На наш завод он пришел в 1993 году, 
устроившись слесарем-ремонтником бри-
гады по ремонту газоочисток плавильно-
го цеха №2. У Виталия Владимировича за 
плечами уже был производственный опыт, 
поэтому он с первых дней окунулся в рабо-
ту «с головой».

- На ферросплавном заводе я оказал-
ся не случайно, - вспоминает Виталий Пи-
липенко. - Здесь в цехе №2 газовщиком со-
рок лет отработал мой отец Владимир Гри-
горьевич. С завода он и ушел на заслужен-
ный отдых. Сейчас в ЦВПФП механиком 
работает родной брат Максим Пилипенко. 
На заре становления независимости наше-
го государства многие предприятия лихора-
дило, а НЗФ оставался на плаву. Можно ска-
зать, что сюда я пришел за стабильностью и 
уверенностью в будущем. Так оно и вышло 
- через два года я уже был назначен брига-
диром слесарей-ремонтников. На нашем за-
воде приветствуется высшее образование, и 
в 1998 году я стал студентом Запорожско-
го национального технического универси-
тета. А как только его окончил, назначи-
ли мастером по ремонту металлургическо-
го энергооборудования ЦПФ, вскоре - стар-
шим мастером, а с 2015 года - энергетиком 
цеха. Я доволен своей производственной 
жизнью, и за свое становление многим хо-
тел сказать «спасибо».  И прежде всего - сво-
им наставникам: мастеру Николаю Павло-
вичу Гудилину, начальникам энергослужбы 
Василию Тимофеевичу Недодатку и Влади-
миру Ивановичу Кофанову.

Работа непростая, но 
и результаты впечатляют 

Возглавлять энергетическую службу ос-
новного цеха завода - работа крайне ответ-
ственная. И прежде всего - за здоровье лю-

дей: в подчинении Виталия Пилипенко 209 
человек, девять из которых - мастера. Его 
обязанности как главного цехового энер-
гетика многогранны - от обеспечения ра-
боты вентиляционных установок и газо-
аспирационных станций до поддержания 
технологического газового режима рабо-
ты плавильных печей и контроля за рацио-
нальным использованием энергетических 
ресурсов. 

- В шесть часов утра я уже захожу в ка-
бинет начальника смены, - говорит Вита-
лий Владимирович. - Сейчас на работу иду 
- темно, с работы - тоже темно. Будучи в 
коротких отпусках, тоже хожу на работу. 
Я чувствую свою ответственность, да и та-
кой ритм жизни мне нравится. Я бы в сво-
ей жизни ничего не хотел менять. Главное, 
чтобы все были живы и здоровы, а возни-
кающие трудности переживем. 

Как о руководителе о Пилипенко отзы-
ваются хорошо. Принципиальный, гово-
рят, но справедливый. Производственные 
задачи выполняет на высоком уровне, по-
скольку отлично знает свое дело. 

 - Виталий Владимирович - грамотный 
и опытный специалист, - подтверждает за-
меститель начальника ЦПФ по обеспече-
нию производства и ремонтам Роман Би-
лявский. - Он принимал непосредствен-
ное участие в запуске газоаспирационных 
станций №5, №6 и 1А, активно участвует 
в разработке мероприятий по рациональ-
ному использованию энергоресурсов.  Хо-
чется отметить и его личные качества: эти-
чен в производственных отношениях, урав-
новешен и уважителен к подчиненным. За 
многолетнюю работу на заводе неодно-
кратно поощрялся руководством предпри-
ятия, и нагрудный знак «Честь и Слава», 
что был ему вручен к профессиональному 
празднику, - вполне заслуженная награда. 

Надежный тыл
В праздники и рабочие будни, в момен-

ты, когда приходится решать сложные 
жизненные задачи, Виталию Владимиро-
вичу помогает тепло родных сердец - жены 
Наталии и сына Никиты. Никита пошел по 
стопам отца, сейчас он студент металлур-
гической академии. В их родившейся двад-
цать восемь лет назад семье нет перепада 
напряжений и всегда положительная энер-
гетика, взаимопонимание и взаимоуваже-
ние. Семья - надежный тыл для энергетика 
ЦПФ Виталия Пилипенко, человека, впол-
не довольного тем, что создал и сберег сво-
ими усилиями. 

Эхо праздника

Энергия 
в потоке дел
Наталья  РАЗУВАЕВА

У председателя  правления

Праздник приближается
Анна  ЧАПЛЫГИНА

Мы все уже очень ждем нового 2021 года, 
ведь каждому хочется, чтобы жизнь стала 
хоть немного предсказуемее. Это ощуща-
ется буквально во всем. Не стало исключе-
нием и предпраздничное оперативное со-
вещание с руководителями структурных 
подразделений, которое в минувший втор-
ник, 22 декабря, провел генеральный ди-
ректор завода Владимир Куцин. 

- Мы общаемся в селекторном режи-
ме, проводим zoom-конференции, но ими 
не заменишь живого общения, - отметил 
Владимир Семенович. - Поэтому накану-

не Нового года, а нам осталось работать 
чуть больше недели, решил встретиться и 
поговорить о важных для нас темах.

По старой традиции Владимир Се-
менович открыл совещание с поздрав-
лений в адрес именинника - директора 
по капитальному строительству Олега 
Камбарова.

- Олег Аббасович вместе с вверенным 
ему подразделением вносит значитель-
ный вклад в развитие предприятия, - 
вручая букет цветов, отметил Владимир 
Куцин. - Спасибо за труд! Здоровья, бла-
гополучия и достатка Вам лично и Ва-
шей семье!

Далее генеральный директор пере-
шел к поздравлениям всей энергослуж-
бы нашего предприятия. В честь празд-
ника был издан приказ, согласно кото-
рому значительный вклад в развитие 
энергетической службы завода энерге-
тика ЦПФ Виталия Пилипенко был от-
мечен поощрительной высшей наградой 
АО НЗФ - нагрудным знаком «Честь и 
Слава» и денежной премией.

- В день зимнего солнцестояния мы тра-
диционно приветствуем наших энергети-
ков, - сказал Владимир Куцин.-  В подразде-
лениях службы ОГЭ, которую сегодня  воз-
главляет Сергей Иванович Колесник, ра-
ботает около полутора тысяч человек.  И 
сегодня мы поздравляем всех специалистов 
энергослужбы и желаем процветания под-
разделению и всему нашему предприятию. 
С праздником, коллеги! 

Так же Благодарностей председателя  

правления были удостоены электромон-
тер ЦВПФП Андрей Доброродний, энер-
гетик участка АГЦ Игорь Демчук, инже-
нер по ремонту оборудования ОГЭ Татья-
на Алмаз и старший мастер участка по 
ремонту электрооборудования ЦРМО-2 
Игорь Каряка.

Переходя к оценке работы предприя-
тия, Владимир Семенович отметил, что 
предприятие работает устойчиво.

- На днях мы провели защиту годово-
го бюджета, - отмечая, что сегодня про-
гнозировать на перспективу сложно, ска-
зал Владимир Куцин. - Это связано в пер-
вую очередь с трудностями в реализации 
нашей продукции из-за напряженной си-
туации с СOVID-19, в которой оказался 
весь мир. Мы предпринимаем все необхо-
димые меры, и это уже возымело положи-
тельный эффект. Важно, что разработка 
вакцин продолжается, и я уверен, что сле-
дующий год будет в этом плане перелом-
ным.

Далее с обобщающей информацией об 
итогах работы предприятия в 2020 году и 
планах на 2021-й выступил директор по эко-
номике и труду Александр Завгородний.

- Мы планировали деятельность наше-
го предприятия по производству ферро-
сплавов на уровне 670 тыс.т или 55859 т 
в месяц в среднем, - отметил Александр 
Григорьевич. - По итогам года, к сожале-
нию, этих цифр достичь не удалось. И для 
этого есть вполне объективные причины. 
Если говорить о реальных результатах, то 
мы произвели 512 тыс. 866 т, что в среднем 

в месяц составляет 42739 т. Планы на сле-
дующий год подготовлены в двух вариан-
тах. В первом случае это 420 тыс.т в год 
или 35 тыс. т в месяц. Этот тот уровень, на 
котором мы работаем на протяжении по-
следних месяцев. Во втором варианте это 
506 тыс. т в год или 42167 т в среднем в ме-
сяц. Данный вариант подразумевает до-
полнительно к парку действующих печей 
запуск 15-й и 16-й печей к середине следу-
ющего года. 

- Рассчитывать на то, что какая-то от-
дельная отрасль или предприятие будет 
жить по каким-то особенным правилам, 
не приходится, поэтому при всех сложно-
стях мы опираемся только на собствен-
ные силы и уверенно смотрим в будущее, 
- подытожил Владимир Семенович. - Уве-
рен, что не только в производственной, 
но и в городской жизни нас ждут поло-
жительные перемены. Вместе мы прош-
ли выборы. Во многом благодаря актив-
ности работников завода избран креатив-
ный состав городского совета, в котором 
уже начали работать три работника на-
шего предприятия. Это Татьяна Славовна 
Обыденная, которая уже назначена заме-
стителем городского головы; мой помощ-
ник Сергей Владимирович Коблюк, кото-
рый, я уверен, будет активно работать в 
комиссии по молодежи, спорту и туризму; 
и Валерий Петрович Киселев, возглавив-
ший земельную комиссию в Никополь-
ском горсовете. Впереди нас ждут добрые 
семейные праздники, и  я желаю счастья, 
добра, здоровья и процветания всем нам!

Зеленский подписал Закон о продлении особого статуса Донбасса до 31 декабря 2021 года, - Цензор.Нет
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Инновации  НЗФ 

В заводоуправлении заработал «фейс-контроль»
Татьяна ХАРЛАН

Работники и посетители заводоуправления на этой неделе заметили обновление на проходной. Те-
перь, чтобы войти в здание, кроме прикладывания пропуска, нужно пройти еще и «фейс-контроль» - 
специальный модуль для термоскрининга проверит наличие у вас на лице маски, измерит вам темпе-
ратуру, и только если все в норме, даст системе сигнал принять или заблокировать ваш пропуск. Дан-
ное обновление установлено в рамках борьбы с коронавирусом на предприятии, о его тестировании 
«ЭМ» рассказал директор по экономической безопасности АО НЗФ  Сергей Борзенков. 

- На НЗФ продолжается внедрение мер по борьбе с коронавирусом, - рассказал Сергей Иванович. - 
В связи с тем, что первым критерием заболевания является повышение температуры, мы разработали 
ряд мер, как не допустить попадания температурящего сотрудника в коллектив. Одной из таких мер ста-
ла установка модуля для термоскрининга на проходной заводоуправления. Рассматривались разные ва-
рианты, в том числе тепловизионные камеры и инфракрасные рамки, но все же остановились  на дан-
ном, более простом и бюджетном решении, которое нам предложила киевская фирма. Это новое обору-
дование, которое пока не применялось нигде в нашем регионе. Данный модуль выполняет три функции: 
фиксирует в маске человек или нет, повышена у него температура или в норме, а потом дает команду на 
турникет принять или заблокировать пропуск. Состо-
ит он из двух частей - монитор, на который выводится 
информация, и ip-камера. Работает он с одним челове-
ком за раз, время обработки информации - от секун-
ды до полуторы. Если по какой-то причине модуль не 
сработал, его работа дублируется работником охра-
ны с помощью бесконтактного термометра.

Принцип работы модуля, как и любого тепловизо-
ра, заключается в том, что он снимает инфракрасное 
излучение с предмета или человека. То есть сам при-
бор ничего не излучает, он только фиксирует тепло, 
которое излучает человек или предмет.  

В данный момент модуль проходит тестирование, 
которое продлится до конца недели. После этого бу-
дет принято окончательное решение о его установке 
на данном КПП и других заводских проходных. 

Почему мошенник 
выигрывает?

- Сегодня мы все понимаем, 
что электронный денежный 
оборот набирает силу, - расска-
зывает Сергей Иванович. -У 
всех нас есть возможность бес-
контактно перечислить куда-
то или кому-то денежные сред-
ства. Это быстро и удобно, но 
не только для вас, для мошенни-
ков тоже. И тут вы должны по-
нимать, что если вам звонит че-
ловек, которого вы не знаете и 
вступает с вами в разговор, то в 
99% случаев - разговор будет не-
сти меркантильный характер, в 
98% случаев - он носит мошен-
нический характер, и в 97% слу-
чаев, если вы продолжите разго-
вор, то мошенник вас убедит, по 
одной простой причине - он го-
тов к этому разговору, а вы нет. 
Если разобрать данное утверж-
дение по пунктам в обратном по-
рядке, то получим следующее.

Первое - мошенник к разгово-
ру готовился, у него есть план, 
он понимает, как действовать и 
как отвечать на ваши вопросы, 
чтобы в конечном итоге прий-
ти к своей цели - выманить у вас 
деньги. 

Второе - вы должны помнить, 
что банковские работники ни-
когда не интересуются у вас пол-
ным номером карты, не спра-
шивают пин или CVV-код, даже 
если визуально номер выгля-
дит как банковский (подробнее 
ниже). 

И третье - если человек совер-
шает звонок - он совершает тра-
ту на вас, которую захочет как-
то возместить, поэтому любой 
звонок от незнакомого лица но-
сит корыстный характер. 

Способы 
мошенничества

- Как правило, видов и спосо-
бов телефонного мошенниче-
ства великое множество, и об-
новляются они с завидной регу-
лярностью, - продолжает Сергей 
Иванович. - Но основных три, 
остальные вращаются вокруг 
них. Итак, самый элементарный 
- это психологическое мошенни-
чество, чаще всего ночью, ког-
да у вас отключено критическое 
мышление, вам звонят и сообща-
ют, что ваш родственник попал 
в беду, решить которую можно 
за деньги. Если вы столкнулись 
с такой схемой, то не паникуйте 
и ни в коем случае не перечис-
ляйте деньги, пока сами не свя-
житесь со своим родственником 
или его знакомыми/друзьями. 

- Второй способ мошенниче-
ства - это ориентация на чело-
веческую жадность, когда вам 
обещают, что вы станете быстро 
сказочно богаты. Например, ког-
да вам звонят и сообщают, что 
вы стали участником какой-то 
большой финансовой програм-
мы, и можете прямо сейчас полу-
чить бонусы, для чего вам нуж-

но сообщить… И тут начинает-
ся вытягивание из вас различной 
финансовой информации, или 
просьба вас совершить какие-
то действия в программе или у 
банкомата. В этом случае важ-
но помнить, что бесплатный сыр 
бывает только в мышеловке. 
И если вы готовы подвергнуть 
себя такому риску и оказаться 
без гроша на карте, то можете 
продолжать беседу, в противном 
случае - нужно сразу же класть 
трубку. Потому что, как прави-
ло, данное деяние, в котором вы 
принимаете участие, практи-
чески не имеет состава пре-
ступления, так как вы до-
бровольно перечисляете 
деньги в банкомате или 
программе.  

- Третий вид мо-
шенничества ори-
ентируется на че-
ловеческий азарт, 
это когда вы че-
рез кого-то пере-
даете деньги ради 
участия в чем-то. 
Чаще всего это 
касается каких-то 
игровых программ. 
Как правило, выгля-
дит это очень прав-
доподобно. Напри-
мер, вам сообщают, что 
какая-то сумма поступит 
вам сейчас на карту, и день-
ги действительно заходят, но 
чтобы их удвоить - вам нужно 
перечислить обратно чуть боль-
шую сумму, и так далее по схеме, 
пока сумма не станет достаточ-
но круглой, и в последний миг с 
вашей карты не уйдут все день-
ги. Тут работает обычная фи-
нансовая пирамида, и не оболь-
щайтесь, что сможете ее пере-
хитрить. Не втягивайтесь в эту 
игру, как минимум - потеряете 
деньги, как максимум - стане-
те игроманом, а это состояние 
практически неизлечимо. 

Звонки 
от коллекторов

- Отдельно стоит поговорить о 
таком виде звонков, как угрозы 
с требованием вернуть деньги, - 
продолжает Сергей Борзенков. 
- Тут следует отметить, что кре-
диты и микрозаймы в Украине 
не запрещены. Это банковская 
сфера оказания услуг, и их ве-
ликое множество - беззалого-
вые, под паспорт и т.д. Люди по 
разным причинам вступают во 
взаимоотношения с этими фир-
мами, но, как правило, не вни-
кают в условия предоставле-
ния средств, и тот процент, ко-
торый буквально в первые сут-
ки начинает насчитываться 
на тело кредита. В официаль-
ной банковской сфере - эти ус-
ловия прозрачные и прописа-
ны в договоре. В случае, когда 
вы получаете деньги наличны-
ми, проценты - астрономиче-
ские. Часто человек рассчиты-
вает, что вернет долг буквально 
завтра, и бывает, что и возвра-
щает, но только тело креди-
та, а не проценты, или наобо-
рот. Вы должны понимать, что 
чаще всего, вступив в эти взаи-
моотношения, проблематично 
закрыть в ноль данный кредит. 
Поэтому вокруг таких фирм су-
ществуют фирмы-коллекторы, 
которые в нашей стране не за-
прещены, но их деятельность 
строго регламентирована зако-

нодательством Украины в сфе-
ре гражданских прав. Поэтому, 
если человек является должни-
ком и не платит, любая легаль-
ная коллекторская организа-
ция предложит ему рассрочку, 
или будет оговорена иная дого-
воренность. В противном слу-
чае - будет составлено обра-
щение в суд, решение которого 
будет передано в государствен-
ную исполнительную службу. 

Если вам звонят с угрозами, 
запугиваниями, то значит, вы 
имеете дело с нелегальной кол-
лекторской организацией, на 
которую вправе заявить в по-
лицию, потому что это уголов-
но наказуемое деяние. Стол-
кнувшись с нелегальным кол-
лектором, вы должны четко 
понимать, его задача - выве-
дение вас из состояния равно-
весия. В этой ситуации ваши 
действия - стараться не пани-

ковать, записать телефонный 
разговор и написать заявление в 
полицию. 

Липовые 
«официальные» 
номера

- Дополнительный рычаг дав-
ления на человека - это номер, 
с которого звонят мошенни-
ки, и который с виду кажется 
«официальным», потому что на-
читается на 044 или 056 и т.д., - 
продолжает Сергей Иванович. 

- Дело в том, что «Укртеле-
ком» на территории нашей 

страны уже практически 
перестал существовать 

из-за того, что кабель 
систематически вы-
резают, но «ячейки» 
телефонных номе-
ров остались. Их 
сотни, и именно их 
за копейки выку-
пают коллекторы, 
чтобы казаться бо-
лее убедительны-
ми в глазах долж-
ников. В этой си-

туации правильным 
будет установка на 

телефон специально-
го приложения по типу 

Getcontact, которое ав-
томатически определяет 

номер звонящего, чтобы вы 
могли не брать трубку от не-

желательных абонентов. 

Методы борьбы 
с мошенниками

- Вы должны понять, что 
какого-то универсального ре-
цепта, как бороться с мошенни-
ками или липовыми коллекто-
рами не существует, - продолжа-
ет Сергей Борзенков. - Но мож-
но соблюдать несколько правил. 
Первое - прозрачность в отно-
шении к своим долгам, которые 
обязательно должны быть под-
креплены договором. И второе 
- помните, что если вы не уча-

ствовали в финансовых опера-
циях других людей, не подпи-
сывали никаких документов, а 
вам вменяют, что вы являетесь 
поручителем, то это неправ-
да, и никакой ответственности 
в этом плане вы не несете, поэ-
тому подобные разговоры нуж-
но в корне пресекать, не вступая 
в полемику. 

Также ни в коем случае не пе-
редавайте персональные дан-
ные мнимых или настоящих 
должников третьим лицам, за 
это предусмотрена уголовная 
ответственность. 

Это касается как физических, 
так и юридических лиц. Исклю-
чения составляют организации, 
которые по закону имеют пра-
во по официальному запросу по-
лучить данную информацию. 

Итак, подводя итог, можно 
сказать следующее - главные 
методы борьбы с телефонными 
мошенниками такие:

- ваше критическое мышле-
ние, которое стоит сразу вклю-
чать, если вы поднимаете труб-
ку с незнакомого номера;

- помните, что банковские со-
трудники никогда не будут спра-
шивать у вас пин-код и другую 
конфиденциальную финансо-
вую информацию, если у вас по-
явились малейшие сомнения - 
кладите трубку и перезванивай-
те на горячую линию банка;

- вы должны помнить, что без 
вашего согласия и без решения 
суда никто и ничего из вашей за-
работной платы не вычтет, взы-
сканием занимаются исключи-
тельно Государственная  испол-
нительная служба  (ГИС) или 
лицензированные частные ис-
полнители;

- если вы должник, то общать-
ся должны с той структурой, ко-
торой должны, никакое третье 
лицо, кроме суда, не имеет права 
предъявлять к вам претензии, а 
суды в Украине не работают по 
телефону, только очно. Если вы 
столкнулись с угрозами жизни и 
здоровью - звоните «102». 

Горячая  тема

Как не попасться 
на удочку мошенников
Татьяна  ХАРЛАН

«Алло, Петр Иванович, это вам звонят из службы безопасности банка…», «Здравствуйте, вам знакома Наталья Петровна, она задолжала нам 
крупную сумму…», «Добрый день, вы стали участником бонусной программы, чтобы обналичить деньги, назовите номер вашей карты…», «Ваш 
родственник попал в ДТП, чтобы уладить ситуацию, срочно перечислите деньги…». Знакомые фразы, не правда ли? Каждый из нас хоть однаж-
ды получал звонок подобного содержания. И каждый из нас должен понимать – в 99% случаев это мошенники, цель которых - выманить у вас 
деньги, и чтобы ее осуществить, они не остановятся ни перед чем. Как не стать жертвой подобных аферистов, которые в последнее время акти-
визировались с новой силой, читателям «ЭМ» рассказал  директор по экономической безопасности АО НЗФ Сергей Борзенков. 

Кількість заражених Covid-19 в Україні перевищила мільйон, - 7 Днів UA
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Сладкая  жизнь

Атмосфера добра
Анна  ЧАПЛЫГИНА

Этот год стал настоящим испытанием для всех - и взрослых, и, конечно же, детей. И если 
к маскам и соблюдению дистанции мы уже привыкли, то с отсутствием новогодних меропри-
ятий  ребятам смириться очень трудно. И впрямь этот жуткий Гринч-коронавирус украл 
у наших детей не только Рождество, но и новогоднюю елку! Но вот без сладостей ему не 
удастся оставить детвору! И в этом убедились воспитанники подшефного центра «Ника» и 
воскресной школы Спасо-Преображенского собора во главе с  благочинным церквей Никополя 
и Никопольского района Николаем Марущаком, куда в преддверии новогодних праздников на-
ведались представители нашего предприятия, а от городских властей детей поздравила за-
меститель городского головы Татьяна Обыденная. Как это было, видел и «ЭМ».

Уже на протяжении многих 
лет ферросплавщики опекают 
учащихся подшефных детских 
учреждений, забота о которых 
проявляется не только в виде 
подарков к различным празд-
никам, но и посильной помощи 
в решении более серьезных за-
дач - например, необходимых 
ремонтных работах, вопросах 
обеспечения транспортом или 
стройматериалами. Разумеется, 
что и в этом году подсластить 
жизнь воспитанников центра 
заводчане приехали не с пусты-
ми руками, а привели с собой 
более 130 подарков.

- Зимние праздники, несмотря 
на все сложности, по-прежнему 
остаются самыми ожидаемыми 
для детей,  - сказал помощник 
генерального директора, депу-
тат городского совета Сергей 

Коблюк. - И это неудивитель-
но, ведь именно в эти дни им 
достается больше всего сладо-
стей и внимания. Вот и наш тру-
довой коллектив по поручению 
генерального директора заво-
да Владимира Семеновича Ку-
цина доверил мне поздравить 
детей и преподавателей цен-
тра с наступающим Новым го-
дом и вручить подарки.  Думаю, 
что нам удастся  вызвать у ре-
бят улыбки и приятные эмоции, 
ведь именно они создают непо-
вторимую атмосферу добра в 
эти предпраздничные дни. 

- В первую очередь  хотела 
бы выразить от имени детей и 
педагогического коллектива 
«Ники» благодарность нашим 
шефам и лично генеральному 
директору НЗФ Владимиру Се-
меновичу Куцину за заботу, ко-

торую они проявляют к нашим 
учащимся, - сказала директор 
центра  Лариса Сухарева. - Ко-

нечно же, сегодня нашим дет-
кам очень приятно, что в такой 
день их не только поздравили 

работники завода, но и препод-
несли сладкие подарки. Наде-
юсь, что и в дальнейшем наша 
дружба будет только крепнуть. 

Рады были гостям и воспи-
танники воскресной школы 
Спасо-Преображенского собо-
ра. 

- Дети особенно рады по-
даркам, - поблагодарил гостей 
отец Николай. - Отрадно, что 
наши друзья с Никопольско-
го завода ферросплавов любят 
их дарить. Это прекрасный по-
вод для того, чтобы сделать ма-
ленькое чудо для себя и близ-
ких накануне праздников.

23 декабря состоялась вторая 
(внеочередная) сессия город-
ского совета VIII созыва, кото-
рая войдет в историю приняти-
ем городского бюджета на 2021 
год. Вместе с годовым бюдже-
том была принята и программа 
социально-культурного разви-
тия Никополя на 2021 год.

Новые вливания
Сессия прошла «компактно». 

Решения по вопросам повестки 
дня, включая земельные, прини-
мались в основном пакетно. Де-
путаты поддержали програм-
му развития малого и среднего 
предпринимательства на 2021-
2023 годы, оказали финансо-
вую поддержку городским мед-
учреждениям и коммунальным 
предприятиям, одобрили подго-
товку регуляторных актов по 
унифицированию (приведению 
к единой системе) ставок на зе-
мельный налог и городскую 
программу партиципаторного 
(общественного участия) бюд-
жетирования на 2021-2025 годы, 
согласились с поддержкой ма-
лообеспеченных граждан, пода-
вших заявления на материаль-
ную помощь.

Вновь избранный корпус по-
полнился новым депутатом: 
вместо назначенной на долж-
ность заместителя городско-
го головы Татьяны Обыденной 
партию «ЗА МАйБУТНє» бу-
дет представлять следующая по 
очередности в едином избира-
тельном списке Днепропетров-
ской областной партии «ЗА 
МАйБУТНє» Юлия Мотри-
ченко. Как народный избранник 
она была зарегистрирована 14 
декабря, в сессионном зале при-
няла присягу и получила депу-
татский мандат.

В новом созыве образовалась 
первая фракция. Ею стала «Гро-
мадська сила» в количестве трех 
депутатов, которую возглавил 
Юрий Мацко. 

В рамках закона
Ведущий сессии городской 

голова Александр Саюк про-
информировал депутатов, что 
в свете последних событий, ко-

торые проходят в Киеве, город-
ские предприниматели тоже 
провели мирную акцию, резо-
люция которой уже поступила 
в городской совет. После того, 
как она будет обговорена в де-
путатских комиссиях, будет под-
готовлен проект решения, ко-
торый и вынесут на следующее 
пленарное заседание.

 - Мы обязательно окажем 
поддержку нашим предприни-
мателям, но исключительно в 
рамках закона, - заявил Саюк.

Бюджет в цифрах    
Всего на внеочередной сес-

сии рассмотрено более 30 во-
просов, более значимый из ко-
торых все же бюджет, по кото-
рому город будет жить в 2021-м. 
Чтобы журналистов более под-
робно ознакомить с его прио-
ритетами, сразу после сессии 
городской голова провел пресс-
конференцию.

 - Вследствие усложнившейся 
ситуации по коронавирусу го-
родской бюджет этого года не 
дополучил 60 миллионов гри-
вен, - отметил Александр Саюк. 
- Бюджет 2021 года сбаланси-
рован с учетом дальнейшего 
распространения COVID-19 и 
предстоящим локдауном. Дохо-
ды годового бюджета сплани-
рованы на уровне 997 миллио-
нов гривен, порядка 85% из ко-
торых пойдут на защищенные 
статьи: энергоносители, зара-
ботную плату бюджетникам 
и т.д. 30 миллионов гривен мы 
вынуждены будем вернуть по 
кредиторской задолженности 
за этот год. Поэтому на мас-
штабные проекты рассчиты-
вать не приходится, но чистоту 
и благоустройство города мы 
обеспечим. В бюджет заложе-
ны средства на приобретение 
шести единиц техники для бла-
гоустройства города, в том чис-
ле - современной машины для 
уборки улиц.  

Освещение 
и береговая линия

- В 2021 году будет созда-
но два отдельных подразде-
ления, которые станут зани-

маться уличным освещением 
и уборкой береговой линии. 
Первое будет работать семь 
дней в неделю, оперативно 
реагируя на обращения граж-
дан. У меня цель - все улицы 
Никополя должны освещать-
ся в темное время суток! По-
этому это же подразделение 
будет активно заниматься и 
установлением новых осве-
тительных точек. Что касает-
ся береговых линий, то здесь 
вопрос сложнее, но его тоже 
надо решать. 

Внутриквартальные 
проблемы

- В Никополе 41-й квартал 
частного сектора. Их давние и 
наболевшие проблемы - замена 
изношенных водопроводов (за-
ложено порядка 10 миллионов 
гривен) и асфальтирование вну-
триквартальных дорог (35 мил-
лионов). Моя цель, чтобы в год 
покрывали хотя бы по одной 
улице в квартале. Какие именно 
улицы будут асфальтироваться, 
определят квартальные. 

И снова 
«горбатый»

- Мониторинг движения «гор-
батого» моста начался уже в 
этом году. Электронные ма-
ячки свидетельствуют, что он 
«стоит» и не движется.  И это 
дает хорошие надежды на то, 
что его можно капитально от-

ремонтировать, а не строить 
новый, ведь суммы разнятся 
в разы. Относительно моста 
я постоянно веду диалог с об-
ластными структурами, есть и 
понимание со стороны новоиз-
бранных от Никополя област-
ных депутатов. В этом году на-
чаты работы по переносу из-
под моста старой «ливневки». 
После отведения начнем ис-
следовать грунт, и, если не бу-
дет смещений, приступим к 
созданию проектно-сметной 
документации на реконструк-
цию. Для завершения работ по 
«ливневке» и на создание до-
кументации в бюджете-2021 
предусмотрены 8 миллионов 
гривен.

Парк, бассейн и 
облагораживание 
центральных улиц

- В электронных обращени-
ях мне задают вопрос о дальней-
шей судьбе бассейна. Работы на 
нем ведутся и сейчас. Перегово-
ры об участии в его строитель-
стве средств областного бюдже-
та не прекрашаются, надеюсь, 
что они принесут позитивный 
результат. 

Что касается парка Победы, 
по проекту на его реконструк-
цию необходимо привести к 
«знаменателю» сегодняшних 
цен. Это необходимо для того, 
чтобы четко ориентироваться в 
финансировании. 

В планах 2021 года облагора-
живание центральных артерий 
- улицы Электрометаллургов 
(от горсовета до Центрального 
рынка) и проспекта Трубников 
(далее до танка). 

Пункт 
для бездомных 
и новые 
тарифы на воду

- В завершение хочу коснуть-
ся еще двух наиболее обсужда-
емых в соцсетях тем - пункта 
обогрева для бездомных людей 
и тарифов на воду.  Я дал коман-
ду на базе общежития на улице 
Первомайской, 24 создать ста-
ционарное отделение для вре-
менного пребывания оставших-
ся без крова людей. В задачах - 
сделать его в ближайшее время.

Национальная комиссия, осу-
ществляющая государственное 
регулирование в сфере энерге-
тики, своим постановлением от 
16 декабря этого года утверди-
ла для населения Никополя сле-
дующий тариф за 1 кубический 
метр: вода - 12,048 грн., канали-
зация - 16,656 грн., вместе - 
28, 704 грн.  Я это говорю для 
того, чтобы население понима-
ло, что тарифы устанавливаем 
не мы. Да, согласен, что каче-
ство питьевой воды в Никопо-
ле желает быть лучшим. Но мо-
дернизировать сразу всю систе-
му КП «Нiкопольводоканал» 
город не в силах.   

 На  сессии горсовета 

Бюджет-2021 принят!
Наталья  РАЗУВАЕВА
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Твои  люди,  завод!

Отличница по жизни
Наталья  РАЗУВАЕВА

Медицинский директор заводской ме-
дико-санитарной части  Ирина Бучинская 
сегодня, 25 декабря - на Рождество Хри-
стово, отмечает супердату - 55 лет! Дата 
рождения обеспечила имениннице особое 
покровительство высших сил. От рожде-
ния и особая энергетика именинницы, бо-
гатый внутренний мир, утонченность и 
чувствительность натуры. Ирина Павлов-
на относится к тем людям, которых сразу 
замечают и ценят.

Она признается, что всегда смотрела на 
мир с любопытством, что и дало возмож-
ность найти себя среди миллионов других.  

Школу окончила с золотой медалью, Дне-
пропетровский медицинский институт - с 
красным дипломом. Сегодня она - опыт-
ный и уважаемый врач высшей категории.

 - А ведь я не сразу грезила медициной, - 
говорит Ирина Павловна. - В школе серьез-
но увлекалась языками, думала, что буду 
филологом. Но в старших классах ориен-
тиром для меня стала двоюродная сестра 
Татьяна Михайловна Копачевская. Ее хо-
рошо знают заводчане, ведь Таня много лет 
проработала в нашей медико-санитарной 
части, была заместителем главного врача 
по экспертизе временной нетрудоспособ-
ности. Сразу после школы в институт я не 
поступила, но дала себе слово, что не толь-
ко буду студенткой, но и лучшей в вузе. Так 
и вышло: уж такой у меня характер - дер-
жать слово. А то, что год пришлось пора-
ботать санитаркой в поликлинике, только 
на пользу пошло.  

В ее жизни все состоялось! После инсти-
тута Ирина Бучинская вернулась в родной 
город, устроилась участковым терапевтом. 
С особой энергией взялась за дело, остро 
ощущая не только ответственность за здо-
ровье пациентов, но и личное предназначе-
ние. Она никогда не забывала, что «основу 
хорошего врача составляют шесть качеств, 
по которым он должен быть добрее, всеце-
ло мудрым, прямодушным, исполненным 
обетов, искусным во внешних проявлени-
ях, старательным в своей деятельности и 
мудрым в человеческих науках».

А в 2005 году, вернувшись из Америки, 
где она прожила пять лет, Бучинская при-
шла на НЗФ.

 - Три года я отработала цеховым тера-
певтом, - делает экскурс в заводскую жизнь 
наша именинница. - А потом главврач МСЧ 
Светлана Ляшенко-Ефремова предложила 
мою кандидатуру на должность заместите-
ля по экспертизе и лечебному процессу.  И 
сегодня я хочу выразить слова признатель-

ности Светлане Анатольевне за ту под-
держку и доверие, которые она мне всегда 
оказывала. И конечно же, хочу сказать спа-
сибо администрации нашего предприятия и 
лично генеральному директору завода Вла-
димиру Семеновичу Куцину за то, что забо-
тится о здоровье всего коллектива НЗФ. 

Сегодня Ирина Павловна отвечает за экс-
пертизу временной утраты трудоспособно-
сти. Это очень ответственный участок, ведь 
с одной стороны - пациент с проблемами 
здоровья, с другой - законодательная база 
и нормативные акты Фонда социального 
страхования. На ее плечах лежит еще один 
не менее важный груз - определение группы 
инвалидности. И здесь ей не раз доводилось 
отстаивать позиции пациентов перед ВТЭК. 

 -  Но надо знать нашу Ирину Павловну 
- у нее характер твердый, от своих принци-
пов она не отступит ни за что, - отзывается 
о коллеге директор МСЧ Светлана Ляшен-
ко-Ефремова. -  Если Бучинская берется за 
дело, учтет все до мелочей и обязательно 
сделает все на высшем уровне. Хотя никто 
не видит, чего ей стоят все эти пережива-
ния. Плюс ко всему Ирина Павловна зани-
мается всеми вопросами, касающимися вра-
чебной деятельности, - проводит занятия и 
медсоветы, отвечает за аккредитацию мед-
персонала. Я рада, что в нашем коллективе 
работает такой человек - профессиональ-
ный, ответственный и мудрый. За безупреч-
ную работу и преданность благородному 
делу она неоднократно награждалась Гра-
мотами председателя правления, была пред-
ставлена к Благодарности народного депу-
тата Верховной Рады, ее фото было на за-
водской Доске почета, а в этом году ко Дню 
медицинского работника она была удостое-

на высшей заводской награды - нагрудного 
знака «Честь и Слава».

Ирина Бучинская считает себя счастли-
вым человеком. Она занимается люби-
мым делом, где ее окружает замечатель-
ный коллектив. У нее прекрасная семья. 
Муж Анатолий Игоревич Бучинский - 
потомственный медик, сейчас работа-
ет врачом реанимационной бригады го-
родской станции «скорой» помощи, по 
совместительству - эндоскопистом МСЧ 
НЗФ. Сын Дэниел - студент первого кур-
са факультета «Лечебное дело» Киев-
ского медуниверситета. 

 - Мы с мужем делаем все от нас зави-
сящее, чтобы наш сын был не только хо-
рошим медиком, но и достойным челове-
ком, - говорит Ирина Павловна. - В нашей 
семье всегда царила атмосфера взаимопо-
нимания, доверия и любви. Это чувству-
ет даже овчарка Кэри, которую мы обо-
жаем как члена семьи. Мы любим прово-
дить время вместе. Дэниел хорошо рисует, 
и ни один семейный праздник не обходит-
ся без его тематических плакатов и карти-
нок - для родителей это дорогого стоит!  У 
нас с мужем молодость живет в душе, по-
этому наше с сыном восприятие искусства 
практически совпадает. Мы любим клас-
сическую и хорошую современную музы-
ку и при первой же возможности покупа-
ем билеты на концерт.  Мы любим вме-
сте путешествовать, летом ездить на море, 
а зимой - кататься на лыжах в Буковеле. 
День ото дня моя жизнь наполняется сол-
нечным светом, а разве это не счастье для 
женщины?! Я, как в детстве, продолжаю 
мечтать и верить в чудеса, и упорно иду к 
своей цели!

- Первое образование я полу чал 
еще до армии, а второе - уже ра-
ботая в ППЧ-47 по охране НЗФ, 
- вспоминает Олег Петрович. - 
Сначала окон чил Никопольский 
металлурги ческий техникум по 
специально сти «Техник-механик 
по ремонту оборудования заво-
дов черной ме таллургии», а по-
том получил высшее обра зование  
по пожар ной безопасности в Чер-
касском институте пожарной 
безопасно сти им.Героев Черно-
быля. Металлургическое образо-
вание мне очень помогло, когда 
стал работать пожарным. Благо-
даря этому мне было проще во 
всем разбирать ся. А потом было 
шесть лет интенсивного обу чения 
пожарной безопасности, которое 
также далось мне легче, потому 
что теорию я совмещал с прак-
тикой. И все ради того, чтобы до-
сконально разобраться и стать 
специалистом самому, а также 
иметь возможность обучать дру-
гих. Эти навыки и колоссальный 
опыт сейчас очень необходимы 
нашему подразделению, потому 
что за последние годы наш кол-
лектив обновился на 70%. 

На пути становления как про-
фессионала Олегу Беспаль-
ко помогал в прошлом началь-
ник ППЧ-47, подводник в отстав-
ке Леонид Палапа, который и 
рекомендовал его на руководя-
щую должность. Своими настав-
никами Олег Петрович может 
назвать и в прошлом начальни-
ка караула Ивана Горбаня, также 
более 30 лет проработавшего  в 
профессии.  

- У нас команд ная работа, тут 
один не справится, - говорит Олег 
Петрович. - Спаси бо большое 
руководству предпри ятия, что 
поддержали нас во всех начи-
наниях - в создании прекрасной 
тренировочной базы, обеспече-

нии техникой и амуницией, бла-
гоустройстве наших рабочих 
помещений. Владимир Семе-
нович Куцин и Альберт Карено-
вич Тахьян - высокопрофессио-
нальные руководители, ко-
торые всегда внимательно 
относятся к нашей службе, по-
нимают, что подобное подраз-
деление необ ходимо на таком 
крупном фер росплавном произ-
водстве. Благодаря им мы в 2018 
году были введены в состав за-
вода. У нашей службы слажен-
ный коллектив, который пре-
красно выполняет все возло-
женные на нее функции. Это 
стало возможным благодаря ра-
боте всех наших сотрудников, 
каждому из которых я благода-
рен за труд! Знаете, моя бабуш-
ка учила меня относиться к лю-
дям так, как хочешь, чтобы они 
относились к тебе. Это правило 
я пронес через всю жизнь. Мои 
главные принципы работы  об-
щечеловеческие - честность, до-
бросовестность, порядочность, 
а уже потом профессионализм. 

Потому что профессии можно 
научить, а вот быть хорошим че-
ловеком - не научишь. 

Такая позиция начальника 
не однократно выручала его в 
жиз ни, а еще приносила раз-
личные награды. Так, в 2003 
году прика зом министра вну-
тренних дел он был удосто-
ен нагрудного зна ка «Лучше-
му работнику пожар ной охра-
ны», а в 2016-м Олег Петрович 
был отмечен Благо дарностью 
Президента Украи ны и наи-
высшим знаком отличия НЗФ 
- нагрудным знаком «Честь и 
Слава».

- Оглядываясь назад, я пони-
маю, что 30 лет работы на пред-

приятии пролетели для меня, 
как один миг, - подытоживает 
Олег Беспалько. - А все потому, 
что я люблю свою работу, каж-
дый день еду на завод с удоволь-
ствием. Я понимаю всю ответ-
ственность нашей службы, как и 

весь наш коллектив. Мы всегда 
готовы к оперативным действи-
ям во время чрезвычайных ситу-
аций, но самая главная наша за-
дача - не допустить их возник-
новения. Над этим мы будем и 
дальше трудиться.   

Круглая  дата

30 лет эффективной работы 
Татьяна  ХАРЛАН 

В начале этой недели начальник команды пожарной охраны 
Олег Беспалько отпраздновал 30-летие работы на НЗФ. На за-
вод он пришел ра ботать в 1990 году, сразу после службы в погран-
войсках.  Вначале устроился пожар ным в 47-ю профессиональную 
пожарную часть, где на то время работал его отец. В 1992 году 
был назначен замести телем начальника ППЧ-47, а спу стя три 
года и начальником ча сти. Руководящий пост он занимает уже 25 
лет. Как он этого добился и каковы основные принципы построе-
ния успешной карьеры, в этом номере расскажет «ЭМ». 

Правление предприятия, отрас левой профсоюз, коллективы ГГЗ, 
КПО, ГСС, коллеги поздравляют Олега Беспалько с 30-летием рабо-
ты на предприятии. Пусть служба будет в радость, а ЧС удается предот-
вращать, а не ликвидировать. Спасибо за труд!  

Правление АО НЗФ, отраслевой профсоюз и коллектив МСЧ искренне поздравля-
ют Ирину Бучинскую с юбилеем и желают вдохновения, сил, оптимизма и, конеч-
но же, здоровья! Пусть жизнь и в дальнейшем дарит Вам, дорогая Ирина Павловна, 
приятные сюрпризы и счастливые мгновения! 

...А в это время

Быть Человеком
Анна ЧАПЛЫГИНА

Цепочка добрых дел не должна прерываться. На прошлой неделе девчата из ЦЗЛ 
сообщили в диспетчерскую службу завода о том, что в районе угольного склада ПЦ-9 
в трехметровый колодец угодил щенок. Оттуда в свою очередь сигнал дошел до ава-
рийно-спасательной бригады КПО во главе с начальником караула Сергеем Литви-
новым, и ребята прямо с учений отправилась к месту происшествия. Опустившись на 
дно колодца, они осмотрели бедолагу, который был несказанно рад гостям, отчего его 
хвост вилял с неимоверной скоростью.  К счастью, все обошлось благополучно, ни 
вывихов, ни ран у щенка обнаружено не было. Подняв пушистый комочек на поверх-
ность, спасатели расплылись в улыбке (смотри на фото). Казалось бы, чего там?! А 
дело сделали большое… Видать не случайно в команде Олега Беспалько главное тре-
бование прежде всего быть Человеком, а уж потом профессионалом. И ему стремят-
ся соответствовать все сотрудники КПО.

- В такие суровые времена просто необходимо делать добрые дела, - резюмировал 
Олег Беспалько. - Я рад, что ребята проявили человечность и спасли щенка. 

И теперь животное обрело имя - Зара и новую семью - его забрала диспетчер КПО 
Алина Мищенко.  Зара обязательно отплатит спасителям добром!
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Где встречать Новый 2021 
год? Конечно же, в семейном 
кругу. Можно пригласить род-
ственников или отправить-
ся к ним в гости. Не желатель-
но планировать празднование 
с новыми знакомыми или в ре-
сторане. 

Учитывая, что для хозяина 
года дороже всего семья,  от-
мечать праздник лучше дома. 
Пусть рядом будут родные и 
любимые люди, уют и тепло 
родного очага. 

Чтобы никому не было скуч-
но в новогоднюю ночь, нужно 
сочинить необычный сценарий 
праздника. Это могут быть все-
возможные конкурсы, веселые 
игры, состязания и песни. По-
старайтесь удивить гостей не 
только творческими сюрприза-
ми и оригинальным украшени-
ем интерьера, но и вкусной вы-
печкой. Бык чтит традиции се-
мьи и стремится принести ра-
дость для всех, кого любит. 

В чем встречать 2021 год? 
Нужно тщательно подойти к 
выбору новогоднего наряда. 
Прежде всего продумайте цве-
товую гамму одежды, аксессу-
аров и украшений. Она должна 
быть в светлых тонах: серый, 
кофейный, белый, молочный, 
золотистый, металлический, 
серебряный, бежевый. Глав-
ное, чтобы наряд был изготов-
лен из натуральной ткани. Не 
пытайтесь выглядеть черес-
чур броско, элегантно и вызы-
вающе. Наоборот, Бык привет-
ствуется минимализм и просто-
ту в праздничном гардеробе.

Если решили выбрать в каче-
стве новогоднего наряда платье, 
то оно должно быть кристаль-
но белого цвета. Не бойтесь, 
что будете похожи на невесту. 
Дополните гардероб атласной 
ленточкой, шелком или милым 
букетом в бежевых или сере-
бряных тонах. 

Хорошо использовать в 
одежде пайетки, переливающе-
еся серебро, сверкание мягких 
красок. 

Зеленый оттенок чудесным 
образом подчеркнет новогод-
нее настроение. В нем сочетает-
ся все: природа, душевное бла-
городство, свежесть. Тем более, 
что этот цвет обожает хозяин 
2021 года Бык.

Если хочется дополнить 
внешний образ притягатель-

ностью и стилем, то лучше от-
дать предпочтение серому цве-
ту. В нем сочетается строгость 
и сдержанность, что сделает 
вас необычайно привлекатель-
ным. Не обязательно стремить-
ся к чему-то яркому и кричаще-
му. Дымчатый оттенок подчер-

кнет облик, сохранит структуру 
и гармонию. 

В чем нельзя встречать Но-
вый год Быка. Неблагоприят-
ными в Новом 2021 году будет 
красный цвет и все его оттенки 
- от розового и терракотового 
до пурпурного и бордового.

Они в прямом смысле подей-
ствуют на Быка, как красная 
тряпка матадора, и вы рискуете 
испортить не только праздник, 
но и весь год.

Какие украшения выбрать. 
Белый Бык не приветствует 
подделок, в этом плане он при-
вередлив. Его могут порадовать 
и вдохновить только натураль-
ные украшения - из серебра или 
золота. Но это должны быть 
дорогие металлы белого от-
тенка. Смело используйте дра-
гоценности, но только настоя-
щие! Главное - не мешайте все в 
кучу, со вкусом подойдите к вы-
бору украшений.

Как украсить домашний ин-
терьер. Подумайте заранее об 
украшении дома. Ведь от окру-
жающей и нарядной обстанов-
ки зависит многое - настрое-
ние, мысли и атмосфера празд-
ника. Новогодняя ночь должна 
стать волшебной и сказочной. 
Есть масса интересных идей, 
чтобы придать жилищу красо-
ту и стильность. Не обязатель-

но тратить много денег на инте-
рьер, можно своими руками соз-
дать все, если хочется удивить и 
обрадовать Белого Быка.

Естественно, у тех, кто жи-
вет в своем доме, способов для 
украшения жилья намного 
больше. Можно украсить две-
ри, окошки и даже потолок, 
главное - была бы фантазия и 
свободное время. Только не за-
бывайте, что хозяин 2021 года - 
земной знак. Ему нравятся те-
плые и спокойные оттенки - зе-
леный, серый, белый и метал-
лический. Немного блеска и 
сверкающего декора и дело в 
шляпе! Ну а если погода поба-
лует снегом, то постройте во 
дворе дома городок или замок. 
Водрузите в центре Снеговика, 
чтобы угодить Быку. Если на 
ночь облить фигурки водой, то 
они превратятся в статуи. Пе-
реливающиеся разными огня-
ми гирлянды никто не отменял, 
ведь это главный атрибут ново-
годнего праздника.

В качестве декора можно ис-
пользовать рисунок, фигурку из 
бумаги или символическую ве-

щицу в виде Быка. Она привле-
чет в жизнь богатство и счастье. 
Приветствуются небольшие 
бычки из теста или пластилина. 
Для детей - милая забава, а для 
взрослых - оригинальный под-
ход к встрече нового года.

Как правильно декориро-
вать елку, чтобы она не толь-
ко привлекла взгляд, но и стала 
своеобразным семейным обе-
регом? 

Разместите на ней фигурки 
Быка. Их можно сделать самим 
или приобрести к магазине. 

Дети могут сделать елочные 
игрушки из картона, соленого 
теста, электрических лампочек, 

раскрасить их и развесить на пу-
шистых ветках. 

На ель можно повесить пре-
зенты и сувениры. Монетки, ку-
пюры и яркие статуэтки будут 
в тему. 

Не забудьте про свежие ово-
щи и фрукты. Они тоже бу-
дут великолепно смотреться на 
елке. 

Что подарить? Без подар-
ков для друзей и родственни-
ков Новый год не обходится, 
поэтому о них желательно по-
заботиться заранее. Но важно 
обращать внимание не только 
на ценность или качество пре-
зента, но и на его символиче-
ское предназначение. Иначе 
Бык обидится и поймет все пре-
вратно. 

Практичнее Быка животное 
не найдешь. Значит, подарок 
должен быть поистине проч-
ным и нужным для человека. 
Пусть недорогой по стоимости, 
зато пользу в быту или личной 
жизни принесет. Это главное ус-
ловие при выборе презента. 

Любимой девушке, сестре 
или маме можно подарить фут-
болку, кружку с именем, ложку 
с символикой хозяина года, ко-
робку шоколадных конфет, че-
хол на телефон, аксессуар для 
планшета, серебряное украше-
ние.

Мужчины тоже обожают по-
лучать презенты. Но они пред-
почитают вещи многофункцио-
нальные и прочные. Это может 
быть  зажигалка в необычном 
исполнении, туристический фо-
нарь, флешка в форме Быка, 
дорогой коньяк, чехол для те-
лефона.

Чем порадовать любимую 
супругу в новогоднюю ночь? 
Подойдут красивая посу-
да, фен, маникюрный набор, 
украшения, драгоценности, 
бытовая техника, планшет, те-
лефон, набор для вышивания.

Мужу хочется сделать неза-
бываемый и практичный по-
дарок? Главное, чтобы он от-
ражал его увлечение и при-
шелся по душе. Пожалуйста, 
выбирайте что-нибудь из спи-
ска: автомобильный компрес-
сор, туристическая палатка,  
удочка,  дрель или шуропо-
верт.

Важна не цена подарка, а 
момент его преподнесения и 
полезность. Пусть презент бу-
дет подарен от всего сердца и с 
доброй улыбкой.

Новый  год - 2021

Готовность номер один!
Хозяином 2021 года будет Металлический Бык - животное упорное, це-

леустремленное и здравомыслящее. Он точно знает, чего хочет от жиз-
ни, поэтому усердно работает и ответственно относится даже к мел-
ким заданиям. 

Отличный период для всех, кто не боится нововведений, тру-
дится «с огоньком» и преследует честные цели. Как встречать 
2021-й, чтобы достичь успеха? Необходимо внимательно изу-
чить не только характер Быка, но и изменить тактику своего по-
ведения.

В год Металлического Быка необходимо усердно работать, учиться, укре-
плять финансовую базу и заниматься масштабным строительством. Это 
отличное время для перспективных начинаний, материальных вложений и при-
обретения жилья.  Хорошо создавать семью, венчаться, обзаводиться детьми и 
оформлять совместный с родственниками бизнес. 

Главное - в год Быка не бояться перемен и открыть сердце всему новому. Это ка-
сается не только работы, но и любовных отношений. Нужно стать инициативнее, 
признаваться в чувствах и не пасовать перед испытаниями судьбы.

Если строго придерживаться традиций во время встречи года Металлического 
Быка, то успех и счастье в жизни гарантированы. Не забудьте помычать в окошко, 
когда куранты пробьют полночь. Это верная примета - ждите финансового благо-
получия и взаимной любви. 

Звернiть  увагу

Збільшено тариф на воду
Адміністрація  КП «Нікопольводока-

нал»  повідомляє,  що з  1 січня 2021 року
вступають в дію  нові тарифи  на  центра-
лізоване водопостачання та водовідве-
дення, встановлені постановою НКРЕКП 
№2499 від 16.12.2020р., відповідно до якої 
тарифи на централізоване водопостачан-
ня та водовідведення КП «Нікопольводо-
канал» складають:  централізоване во-                                                                                                          
допостачання: 12,048 грн.; централі-
зоване водовідведення: 16,656 грн.;  ра-
зом: 28,704 грн.

Отдел добрых дел

Протяни руку помощи
Анна ЧАПЛЫГИНА

Есть люди, которые ни при каких об-
стоятельствах не опускают рук. Такой 
оказалась и Ирина Дубина. Она воспи-
тывает троих дочурок, но младшенькая 
Тоня требует особого внимания. Девчуш-
ку с самого рождения преследовали неу-
дачи: уже из Никопольского роддома она 
была переведена в Днепропетровскую 
горбольницу №3 в тяжелом состоянии, 
где ей поставили уж больно тяжелые для 
такой крохи диагнозы: внутриутробная 
цитомегаловирусная инфекция, энцефа-
лит, гепатит, энтероколит, гидроцефалия. 
Вирус настолько серьезно поразил цент-
ральную нервную систему, что она само-
стоятеллльно ничего не могла делать,  и 
с 10 месяцев ей оформили инвалидность. 
Но мама не опускала рук и продолжа-
ла заниматься с малышкой в центре ме-
дико-социальной реабилитации детей. В 
свои 7 лет она не может говорить и хо-
дить, но у Антонины уже есть успехи. Она 
научилась переворачиваться, держать го-
лову, сидеть, потихоньку начинает пол-
зать на четвереньках, практикуется само-
стоятельно кушать и общаться с окружа-
ющими на своем языке. Она очень любит 
баловаться со своими старшими сестра-
ми, обожает гулять и кататься с горки. Но 
чаще ей все же доводится ездить на кон-
сультации и реабилитацию. 

- Ей помогали многие благотворитель-
ные фонды, неоднократно оказывал под-
держку и депутат областного совета Вла-
димир Семенович Куцин, но процесс реа-
билитации затянется на годы и потребует 
немалых средств, - говорит тетя девочки, 
техник ЦРМО-1 Анжела Адамчик. - Се-
годня их семья собирает деньги на прове-
дение операции по устранению вывиха в 
тазобедренном суставе. Без нее малыш-
ка не сможет встать на ноги и пойти. А со 
временем вывих будет давать о себе знать 
болевыми ощущениями. Поэтому очень 
важно провести операцию в срок.

И снова заботливая мама не опустила 
рук, она заняла их иголкой и ниткой, что-
бы в свободную минутку делать на про-
дажу поделки и каждую гривну склады-
вать в копилку. На странице в «Фейсбуке» 
Ирина Дубина создала группу «Игрухи от 
Ирухи:)», в которой предлагает приобре-
сти изделия, изготовленные собственно-
ручно. Здесь можно заказать все, что по-
желаете. На любой праздник (впереди 
Новый год, День влюбленных, 8 Марта). 
Сейчас пользуются популярностью но-
вогодние сапожки для подарков. Некото-
рые работники НЗФ уже успели заказать 
себе. Успейте и вы! 

Для тех кто просто хочет протянуть 
руку помощи Тоне, публикуем номер те-
лефона ее мамы Ирины Дубины (Ко-
ниченко) (095) 222-85-89 и номер карты 
ПриватБанка 5168 7574 1695 4925 на имя 
Кониченко Ирины Николаевны. Вместе 
мы можем больше!

Кабмин разрешил ресторанам в новогоднюю ночь работать до утра, - ZN.ua
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Увага!
У зв’язку з карантином   внаслідок пандемії коронавірусу COVID-2019 

ПРИЙОМ НА ЗАВОД   ТИМЧАСОВО  ПРИПИНЕНО.

УПРАВЛІННЯ  ПЕРСОНАЛОМ  БУДЕ ЗАЧИНЕНО  ДЛЯ  ВІДВІДУВАЧІВ. 

Кандидатам на працевлаштування направляти свої резюме на елек-
тронну адресу OK@NZF.COM.UA для подальшого інформування про 
закінчення карантину.

Працівникам заводу з будь-яких кадрових питань (окрім отримання 
трудової книжки при звільненні) звертатися до працівника з праці цеху.

переменная 
облачность

До уваги телеглядачів!
Дивіться свіжі новини заводу і гострі міські 

теми, освітлені працівниками студії телебачен-
ня заводу в програмі «Феросплавник» через Т2 на каналі 
УНІАН Нікополь в п’ятницю, 25 грудня, о 18.00. Повтор 
- в суботу і неділю, о 9.00, а в понеділок - о 7.00 та 18.00. А 
також у соцмережі «Фейсбук» в группах «Никополь фер-
росплавный» та «Новости АО «Ферросплавщик» Нико-
поль», а також на сторінці В.П.Кисельова в «Фейсбуці».

Будьте завжди в курсі останніх подій з життя заво-
ду і міста!

Ответы на кроссворд, 
опубликованный в №49

В а ш  г о р о с к о п 
с  2 8  д е к а б р я 
п о  3  я н в а р я

Начало недели станет для 
Овнов испытанием на  стрес-
соустойчивость, некоторые си-
туации и обстоятельства их 

сильно заденут, из-за этого вероятны кон-
фликты с любимым человеком. Самые пер-
вые дни нового года будут идеальны для на-
лаживания взаимоотношений.

Тельцам рекомендуется за-
няться приготовлениями к 
празднику, также желатель-
но закончить все запланиро-
ванные дела. Этот период в середине зимы 
будет благоприятен для финансовых опера-
ций и серьезных покупок. Праздничные дни 
станут временем для отдыха, а женщинам 
можно рассчитывать на успех у мужчин 1 
и 2 числа.

Начало этого временного 
отрезка сулит Близнецам от-
личные новости и благопри-
ятные события, они получат 
неплохую премию или им предложат новую 
должность. В конце недели рекомендуется 
быть мягче и терпимее к родным и близким 
людям. 31 числа ожидается приятное обще-
ние.

Это период подарит Ракам 
чувство собственной привле-
кательности и обаяния, вни-
мание от противоположного 
пола станет подтверждением. Женщинам 
стоит в эту неделю как можно чаще выхо-
дить в свет и бывать на дружеских вече-
ринках. Полнолуние 30 числа повысит их 
сенситивные способности, и они найдут под-
ходящего человека.

Львов ожидает успех во 
всех областях жизнедеятель-
ности, им предстоит пере-
жить массу приятных событий 
и эмоций. Первые дни недели предвещают 
удачное окончание всех задач и насущных 
проблем, деловые встречи принесут догово-
ренности на предстоящий год.

Дева. В первые три дня 
этого временного отрезка 
убывающая Луна будет вли-
ять на Дев не самым лучшим 
образом, они будут чувствовать себя вялы-
ми и разбитыми, а сниженная работоспо-
собность может стать причиной больших 
ошибок. На этой неделе вам рекомендуется 
сосредоточиться на текущих делах и держать 
их под контролем. В праздничные дни на-
строение начнет понемногу улучшаться.

Для Весов период будет 
неоднозначным, хорошие но-
вости будут сменяться непри-
ятными и наоборот. В самом 
начале недели им можно рассчитывать на 
успех на профессиональном поприще, а 
в конце многим представителям знака за-
хочется сменить место работы. Женщинам 
можно расслабиться и получать удоволь-
ствие от мужского внимания в праздник.

Скорпионы будут испыты-
вать депрессивные состояния, 
их уныние повлечет за собой 
раздражение, которое будет 
сложно сдерживать. Это станет причиной 
конфликтов с родными, любимыми и кол-
легами. Также стоит ожидать сложностей с 
завершением некоторых дел, что тоже будет 
негативно влиять на настроение.

Не лучшее время начинает-
ся для Стрельцов, они будут 
чувствовать усталость, полу-
чат плохие новости, у них 
пропадет ощущение предстоящего праздни-
ка. Они могут поссориться со своим люби-
мым человеком. Новогодняя ночь не прине-
сет им радости, если они сами не перестанут 
предаваться унынию.

Далеко не лучшее время 
предстоит пережить Козеро-
гам, эта неделя не принесет 
им большой радости, а, на-
оборот, заставит вспомнить обо всех неза-
вершенных делах и приступить к их выпол-
нению. Настроение будет подавленным, и 
предпраздничная суета не подарит прежней 
радости и позитива.

Отличное настроение не 
покинет Водолеев всю эту 
неделю, они будут полны 
энергии и позитива, с успе-
хом разберутся с текущими делами и зада-
чами, сумеют добиться наилучших резуль-
татов в работе и будут полностью готовы к 
предстоящим праздничным дням.

Рыбам в этом периоде 
рекомендуется быть гото-
выми к неприятностям на 
личном фронте, их ожида-
ют обиды и разочарования. Отношения с 
родственниками также могут стать напря-
женными из-за несдержанности и раз-
дражительности. К выходным неблаго-
приятная ситуация начнет выправляться в 
лучшую сторону.

Приятного  аппетита!

«Красная шапочка» 
Заменой классического но-

вогоднего оливье может стать 
вкусный слоеный салат. В нем 
есть все продукты, которые по-
нравятся Быку (овощи и гра-
нат) и дань уважения уходяще-
му символу (сыр и орехи). 

Ингредиенты: 300 г мяса ку-
рицы; 250 г картофеля; 200 г 
моркови; 250 г майонеза; 4 яйца; 

150 г мраморного сыра; зерна половины граната; 50 г орехов. 
Мясо, яйца и овощи отварить. Гранат разобрать на зерна, оре-

хи порубить ножом в среднюю крошку, а остальные ингредиен-
ты нарезать кубиками. В формовочное кольцо уложить слоями: 
картофель, курица, орехи, сыр, морковь, яйца. Все слои смазать 
майонезом. Сверху украсить салат зернами граната. 

Курица с лимоном 
и чесноком

Птица по этому рецепту получа-
ется необыкновенно сочной и неж-
ной. 

Ингредиенты: куриная тушка; 
1/2 лимона; 400 мл готового кури-
ного бульона; 100 мл белого сухого 
вина; 30-50 г размягченного сливоч-
ного масла; 1 головка чеснока; 2 ве-
точки розмарина; 1-2 лавровых ли-
ста; соль, перец. 

Сначала нужно подготовить кури-
цу: ее следует хорошо вымыть, об-
сушить полотенцем, смазать маслом и натереть солью с перцем. 
Затем тушку следует уложить в достаточно глубокую форму для 
запекания, сверху посыпать измельченным розмарином, а внутрь 
положить лавровый лист, кусочек оставшегося масла и разрезан-
ный на несколько частей лимон. В сотейнике соединить бульон 
и вино. Туда же положить очищенный и разобранный на дольки 
чеснок. Довести все до кипения и вылить в форму с курицей. По-
сле этого затянуть сверху тушку фольгой и запекать примерно 
1,5 часа при 190°С. 

После этого убрать фольгу и готовить еще 20 минут под гри-
лем или просто увеличив температуру. После запекания горячий 
соус можно перелить в теплый сотейник и подавать вместе с ку-
рицей, что дополнительно разнообразит новогоднее меню. 

Сочная горбуша в духовке 
Можно запечь горбушу в рукаве со специями и красным вином. 
Ингредиенты: 500 г стейков горбуши; 100 мл красного вина; 

30 г крахмала; смесь специй для рыбы или отдельно кориандр, 
тмин, гвоздика, перец - по вкусу; оливковое масло; соль. 

В ступке соединить специи, крахмал и соль, все хорошо раз-
мять. Влить в полученную смесь немного оливкового масла, что-
бы получилась негустая кашица. 

Порционные стейки щедро обмазать полученным маринадом 
и сложить в рукав для за-
пекания, в него же влить и 
красное вино. Сверху в не-
скольких местах проделать 
отверстия в рукаве и отпра-
вить рыбу на 20 минут в ду-
ховку, разогретую до 180°С. 
Перед подачей на новогод-
ний стол запеченную горбу-
шу можно посыпать свежей 
рубленой зеленью. 

Торт без выпечки с лаймом 
В преддверии новогоднего 

застолья духовка бывает заня-
та приготовлением горячего 
или гарнира, и не остается ни 
времени, ни места для выпеч-
ки торта. В этом случае укра-
сит меню рецепт торта без вы-
печки с освежающим цитрусо-
вым вкусом. 

Ингредиенты: 200 г песочно-
го печенья; 100 г сливочного масла; 500 г жирной сметаны; 150 г 
сливочного сыра или жирного творога; 120 г сахара; 10 г жела-
тина; 1 лайм; зеленый пищевой краситель. 

Разъемную форму для выпечки выстелить пергаментом. Пе-
ченье размять в крошку и смешать с растопленным сливоч-
ным маслом. Полученную массу утрамбовать на дно формы в 
виде коржа и поставить на 40 минут в холодильник. Взбить вме-
сте сметану, сливочный сыр и сахар. Предварительно подгото-
вить желатин согласно инструкции на упаковке. Лайм разрезать 
пополам, два тонких кружочка из середины плода оставить для 
украшения, также можно тонкой спиралью снять цедру. С поло-
винок лайма выжать сок и смешать его с красителем. Продол-
жая взбивать сметану с сыром ввести в нее сок лайма и жела-
тин. Как только масса станет однородной, перелить ее на корж 
из песочного теста и поставить в холодильник, чтобы крем за-
стыл. Готовый новогодний торт украсить цедрой и кружочками 
лайма. Можно не добавлять краситель в крем, а сделать сверху 
еще один слой из готового зеленого желе. Получится также кра-
сиво и вкусно. 

Сервируем стол
Встречая 2021 год, хозяйки 

должны позаботиться о том, 
чтобы на праздничном сто-
ле было много зелени - именно 
ее больше всего любит Бык. 
Также хорошо будет разноо-
бразить трапезу овощными 
блюдами - ассорти, закуска-
ми, соленьями, грибами. Быку 
придутся по нраву и крупы, 
особенно злаковые. Позаботь-
тесь о том, чтобы на столе 
обязательно было несколько 
видов хлеба.

Можно удачно сочетать зе-
лень и крупы. К примеру, в ка-
честве закуски можно быстро 
и легко приготовить табуле - 
на основе булгура, помидоров 
и разных видов зелени. Это 
оригинальное блюдо восточ-

ной кухни свежо и не избито. 
Рецептами из зелени и овощей 
изобилует также грузинская 
кухня.

Впрочем, несмотря на то, 
что Бык - травоядный, огра-
ничиваться только вегета-
рианскими блюдами не нуж-
но. Рыба, птица, свинина - все 
это не «разозлит» Быка. Не 
лишайте себя любимой селед-
ки под шубой или салата «Ми-
моза». В качестве празднично-
го горячего блюда можно за-
печь утку с яблоками или гуся 
с гречкой. Кстати, на столе 
обязательно должны быть в 
изобилии сезонные фрукты.

Не забудьте про сырную 
тарелку - так мы отдаем 
дань Крысе и благодарим ее за 

все хорошее, что с нами случи-
лось в 2020-м. 

Бык очень любит сладости, 
поэтому не игнорируйте де-
сертную часть меню. Сладкая 
выпечка, торты, пирожные - 

все это оценит символ насту-
пающего года.

Вы разочаруете Быка, если 
в новогоднюю ночь на столе 
будут блюда из говядины или 
телятины. 

 Ликер «Бейлиз» 
- один из самых популярных ликеров, родиной которого считается Ирландия. относится к чисто 
женским алкогольным напиткам, но и мужчины не прочь полакомиться этим ликером. Он чаще 
всего используется для оформления коктейлей и десертов, в качестве топпинга к мороженому и 
т.д. Повторить вкус этого дорогого напитка можно самостоятельно, приготовив домашний «Бей-
лиз» по следующему рецепту.

Ингредиенты: 0,5 л водки; 1 банка сгущенки; 400 мл 10%-ных сливок; 1 ст.л. растворимого 
кофе; 4 яичных желтка; ванильный сахар по вкусу. 

В чашу блендера поместите яичные желтки, добавьте сгущенку и ванильный сахар. Взбивай-
те ингредиенты до однородной массы. Добавьте растворимый кофе и снова взбейте. Добавьте не-
жирные сливки и перемешайте смесь до однородности. Добавьте водку и вновь все хорошо пере-
мешайте.  Поставьте напиток на 3-5 дней в холодильник, а после этого подавайте его в качестве 
основного алкогольного напитка новогоднего стола или в составе коктейлей. 

Береги річки Чортомлик з’єднано
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С  именинниками  нас!

Руководство, цехкомы проф-
союза, коллективы подраз-
делений завода сердечно по-
здравляют своих именинни-
ков:

бригадира по перемещению 
сырья Анатолия ДЕМЧЕНКО 
(ЦПФ);

мастера Юрия ОСТРОВСКО-
ГО, бункеровщика Илону ЛАВ-
РИНЕНКО (АГЦ);

водителей Николая ТЕРЕШИ-
НА, Леонида ЛУКЬЯНЕНКО, 
Владимира МЕДВЕДЕВА, Алек-
сандра МАКАРЕНКО, Сергея 
МОЛИБОГУ, Федора ЛУЗАНА 
(АТЦ);

мастера Сергея ДОМБРОВ-
СКОГО, электромонтера Влади-
мира БОРОВКОВА, слесаря-ре-
монтника Владимира ГРИНЬКО 
(ЦРМО-2);

заведующего учебно-спортив-
ным отделом Николая ГАМАНА 
(СК «Электрометаллург»);

пожарного Александра СИДО-
РЕНКО (ГСС и КПО);

Николая Васильевича ПОРТ-
НОГО, Наталью Евгеньевну 
БУДНИКОВУ, Николая Михай-
ловича ОСТАПЕНКО, Алек-
сандра Евгеньевича СКУРУЛЯ, 
Людмилу Матвеевну  ВОРО-
НЕНКО, Анатолия Федорови-
ча ДЕМЧЕНКО, Нину Иванов-
ну БЕДЮХ, Юрия Сергеевича 
КРАВЧУКА  (совет ветеранов 
завода).

Уважаемые именинники! Же-
лаем Вам   отличных результа-
тов  в работе,  теплых отно-
шений  в семье, благополучия  в 
доме, отличного настроения,  
надежных друзей, здоровья и 
светлых дней!

Конкурс

Адміністрація АТ «Нікопольсь-
кий завод феросплавів» ого-
лошує відкритий конкурс на 
заміщення вакантної посади за-
відувача складу устаткування та
металобрухту дільниці складсько-
го господарства (ДСГ). 

Для  участі  у  конкурсі запро-
шуються   працівники   заводу   та   
мешканці   м. Нікополя і Нікополь-
ського району. 

Вимоги до учасників конкурс-
ного відбору:

- вища профільна освіта пер-
шого або другого рівня вищої 
освіти за освітнім ступенем бака-
лавр, магістр,

- досвід роботи на керівних по-
садах. 

Бажаючим взяти участь у кон-
курсі звертатися до управління 
персоналом АТ НЗФ (у вівторок 
або четвер). 

Термін подачі документів - по 
30.12.2020 р. включно. 

Телефони для довідок: 
654-182, 654-801 (з міста),  
11-82, 18-01 (по заводу). 

Ел.адреса: oup1@nzf.com.uа
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Розклад  фiльмiв  
в  кiнотеатрi  Кино Тема»  
з 25 по 27 грудня

о 10.00, 12.00, 16.00 - фільм 
«ДУША» 2D (вартість квитка  
на ранковий сеанс - 40 грн., на 
інші - 50 грн.);

о 14.10 - фільм «СІМЕЙКА 
КРУДСІВ» 2D (вартість квитка 
- 50 грн.);

о 18.05, 20.50 - фільм «ДИВО-
ЖІНКА 1984» 2D (вартість квит-
ка - 60 грн.).

Квитки можна придбати до 
початку сеансу в ПКіС НЗФ 
або на сайті www.cinema.dp.ua

Забронювати квитки мож-
на безкоштовно з п,ятниці по 
неділю за телефонами: (097) 
202-24-84, (095) 748-96-88. Бронь 
знімається за 15 хвилин до по-
чатку сеансу. 

Рекомендований час для вику-
пу броні - 30-60 хвилин до почат-
ку фільму.

Твои люди, завод!

Шесть - ноль в пользу 
Павла Субботы
Наталья  РАЗУВАЕВА

23 декабря с «круглой» датой - 60-летием - коллектив отде-
ления гидротехнических очистных сооружений и водоснабжения 
ЦПФ искренне поздравил сменного мастера Павла Субботу.

Выражаем глубокое собо-
лезнование медицинской се-
стре Ирине Лапиной в свя-
зи с тяжелой невосполнимой 
утратой - смертью мамы Ме-
щаниновой Лидии Андреев-
ны. Скорбим вместе с Вами  
и разделяем Вашу боль.

Коллектив МСЧ.

Выражаем глубокое собо-
лезнование и искренние сло-
ва сочувствия   корреспонден-
ту редакции  газеты «Элек-
трометаллург» Ольге Фурсе в 
связи с горькой, невосполни-
мой утратой - смертью отца 
Кучегуркова Владимира  Ва-
сильевича. Разделяем горе и 
боль от  потери родного че-
ловека.

Коллектив редакции 
газеты 

«Электрометаллург».

Выражаем глубокое собо-
лезнование горновому ЦПФ 
Андрею Мазеркину в свя-
зи с невосполнимой, тяже-
лой  утратой - смертью отца, 
бывшего работника ЦПФ и 
ЦРМО-2, ветерана труда за-
вода Мазеркина Александра 
Васильевича. Светлая па-
мять о Вашем отце сохра-
нится в сердцах всех, кто его 
знал.

Коллективы ЦПФ, 
ЦРМО-2.

Счастье  есть!

Поздравляем секретаря 
главной бухгалтерии  На-
дежду  Гузий и ее супруга - 
техника-оператора завод-
ской телестудии Дмитрия с рождением  долго-
жданной  доченьки Марии. С нетерпением жда-
ли появления сестренки   ее братья Миша и Ни-
кита. Теперь в Вашей дружной, любящей  се-
мье появился еще один яркий лучик радости и 
надежды. Желаем очаровательной малышке  
крепкого здоровья, а всей семье - достатка, бла-
гополучия, светлой радости и взаимопонима-
ния. Пусть светлые и нежные чувства любви к 
своим деткам  всегда наполняют Ваши сердца 
и  дарят Вам вдохновение, неиссякаемую энер-
гию, творческий подъем и мудрость. Пусть в Ва-
шем доме  царят благополучие, семейное сча-
стье и звонкий детский смех. Пусть Ваши детки  
растут здоровыми, счастливыми и успешными,  
радуют Вас своей красотой, умом, добрым ха-
рактером  и станут Вашей гордостью.

Коллективы главной бухгалтерии, 
заводской телестудии 

и редакции газеты «Электрометаллург».

Поздравляем  ма-
шиниста разливоч-
ной машины Сергея 
Каменщикова и его 
супругу Александру 
с рождением сына 
Ярослава!

В Вашей семье 
появился еще один 
мужчина, богатырь, 
с чем мы Вас и по-
здравляем! Пусть ма-
лыш вырастет боль-
шим и сильным, ста-
нет Вашей надеждой 
и опорой, поводом 
для гордости. Жела-
ем Ярославу  креп-
кого здоровья, добра, 
внимания, любви и искренней поддержки в семье, а ро-
дителям - множества светлых моментов, счастья и ду-
шевного тепла! 

Коллектив ЦПФ.

Поздравляем директора по ка-
питальному строительству Оле-
га Камбарова и начальника пла-
вильного цеха №9 Геннадия Пых-
тина с днем рождения!

Уважаемые именинники! Ва-
ша жизнь - яркий пример того, 
как добросовестный труд,  иници-
атива, способность брать на себя 
ответственность приносят чело-
веку признание и успех. Грамот-
ный подход к делу, профессио-
нализм, высокая концентрация и 
полная самоотдача и сейчас по-
зволяют Вам решать важней-
шие задачи на благо Никополь-
ского завода ферросплавов. От 
всей души желаем Вам успехов 
и новых свершений в Вашей от-
ветственной работе. Пусть всег-
да рядом с Вами будут надеж-
ные коллеги и единомышленни-
ки! Счастья, благополучия, до-
бра, радости, крепкого здоровья и 
реализации намеченных планов! 

Правление АО НЗФ, 
отраслевой профсоюз,  

коллективы 
ОКС, РСЦ и ПЦ-9.

 - Павел Иванович у нас человек 
авторитетный и уважаемый, - го-
ворит исполняющий обязанности 
начальника ОГОСВ ЦПФ Игорь 
Ребриш. - Он представитель той 
советской школы, когда ответ-
ственность за порученное дело 
стоит на первом месте. Шестьде-
сят лет - это сумма добрых дел, по-
рядочности и совести. Так вот, Па-
вел Иванович из той когорты ра-
ботяг, которые гордо шагают по 
земле, совесть которых позволя-
ет прямо смотреть в глаза людям, 
и которых с растроганным серд-
цем провожаешь на пенсию, ведь 
такие опытные люди всегда нуж-
ны на заводе. Очень импонирует 
его сдержанность, мудрость и уме-
ние продумывать шаги наперед. А 
еще он у нас известный оптимист 
и задорный юморист.

Павел Иванович пришел в 
ОГОСВ ЦПФ в июне 1992 года 
на должность слесаря-ремонтни-
ка.  Хватка и производственная 
смекалка тридцатилетнего пар-
ня сразу были замечены руковод-
ством цеха. Знали, если за дело 
взялся Суббота, - будет все на выс-
шем уровне. Поэтому через четы-
ре года и предложили ему долж-

ность сменного мастера. В долж-
ностных обязанностях юбиляра 
- технологическое обеспечение 
подачи осветленной воды на га-
зоочистку печей, технической на 
нужды производственных подраз-
делений и питьевой. Час работы 
вверенных ему агрегатов исчис-
ляется тысячами кубов. 

- С первых дней работы в 
ОГОСВ я прикипел к коллекти-
ву, - говорит сам юбиляр. - Старал-
ся быть честным со всеми, не ухо-
дить от ответственности и не пе-
рекладывать свои проблемы на 
плечи других. Я старался к каждо-
му найти подход, каждого понять. 
Завод и коллектив стали для меня 
надежной опорой, потому что да-
вали уверенность в завтрашнем 
дне. Так и отработал здесь двад-
цать восемь лет. Человек прожи-
вает четыре этапа жизни, послед-
ний из которых - заслуженный от-
дых. Пенсия - это тот период, ког-
да тоже можно воплощать мечты. 
Вот и я хочу больше внимания 
уделять родным и любимой внуч-
ке Александре, спокойно порыба-
чить, отдохнуть. А там жизнь по-
кажет. Кстати, моя супруга Елена 
Васильевна - тоже ветеран НЗФ. 

Долгие годы она проработала 
кладовщиком участка складского 
хозяйства. А познакомились мы 
с ней на заводе - вот такая завод-
ская семья у нас получилась. 

За добросовестный труд смен-
ный мастер Павел Суббота не-
однократно был премирован, на-
гражден грамотами и благодарно-
стями, а в прошлом году занесен 
на заводскую Доску почета.

Шестьдесят лет в жизни челове-
ка, как гроздь винограда, где годы 
- ягоды.  В одной - опыт, в другой - 
мудрость, в третьей - сила…  С го-
дами ягод становится больше, но 
не стоит унывать, ведь они в судь-
бе - лишь составные части.  

Руководство ОГОСВ ЦПФ 
и коллеги искренне поздравля-
ют Павла Ивановича Суббо-
ту с юбилейным днем рождения 
и выходом на заслуженный от-
дых. Дружно желают дней яр-
ких, здоровья крепкого, счастья 
личного! 

Сочетая опыт и знания
Ирина  КАРПИШИНЕЦ

Самые теплые и искренние слова прозвучали от коллег  к 50-летнему юбилею и  в  
адрес  начальника смены Сергея Маринкевича.

- Сергей Евгеньевич  пришел  в наш  цех  электромонтером  по  ремонту и обслужи-
ванию электрооборудования 1994 году,   отслужив в армии и имея опыт работы элек-
триком, - рассказали в ЦВПФП. – За годы добросовестного труда он проявил себя как 

грамотный, высокопрофессиональный  электрик, и в 2009-м ему присвоили 6-й разряд. Заметив  его ор-
ганизаторские способности, профессиональный подход к каждому заданию,  в 2011-м его назначили ма-
стером, при необходимости он  исполняет обязанности  начальника  смены и успешно с ними справляется. 
Сергей Евгеньевич  не боится брать на себя ответственность, и в самой напряженной производственной 
обстановке  ему удается  принимать взвешенные решения, объединяя  коллектив  и   находя общий язык с 
коллегами. Он всегда готов выслушать и поддержать человека в трудной ситуации словом и делом. А для 
своих близких он любящий и заботливый супруг и отец.  В свободное время он доводит до совершенства 
свой  автомобиль. Да и любой электроприбор  может починить сам.

Коллектив ЦВПФП от всей души поздравляет Сергея Евгеньевича с золотым юбилеем и желает и 
в дальнейшем оставаться таким активным, энергичным и отзывчивым человеком, а главное – креп-
кого здоровья, добра, радости,  исполнения намеченных планов и отличного настроения!  

Выражаем глубокое собо-
лезнование начальнику ОСТ 
Олегу  Николаевичу Дани-
ленко в связи с горькой, тя-
желой потерей  - смертью  
мамы Ольги  Николаевны. 
Разделяем с Вами печаль и 
боль невосполнимой утра-
ты  и искренне сопережива-
ем Вашей семье.

Правление АО НЗФ, 
отраслевой профсоюз 

и коллектив ОСТ.

Золотой юбилей Сергея Руснакова
Анна ЧАПЛЫГИНА

В многотысячном коллективе нашего предприятия каждая судьба - как строка в 
шлягере - без нее никак. И это совсем не случайно, ведь когда ты долго фактически 
живешь в коллективе, он становится частью тебя. И такой важной частью коллекти-
ва СТЛ и всего нашего предприятия является начальник бюро по аттестации рабочих 
мест отдела экспертизы условий труда службы охраны труда Сергей Руснаков. Не-

давно Сергей Леонидович принимал поздравления с золотым юбилеем. Конечно же, коллеги поспеши-
ли поздравить юбиляра и на страницах «ЭМ».

- Сергей пришел на завод по стопам своих родителей и вот уже более 28 лет трудится на НЗФ, - рас-
сказали коллеги. - Свой трудовой путь он начал в июле 1998 года экономистом управления ЦЭМ, со 
временем был переведен инженером по организации и нормированию труда ОНОТ, инженером по ор-
ганизации и нормированию труда санитарно-технической лаборатории ЦЗЛ, а с февраля 2005 года на-
значен на должность начальника бюро по аттестации рабочих мест отдела экспертизы условий труда 
службы охраны труда. Как специалист  он, без сомнения, профессионал, а как человек и коллега – не-
исправимый оптимист, самый отзывчивый парень и замечательный семьянин. Наш коллектив искрен-
не поздравляет Сергея Леонидовича с 50-летием и желает только хороших событий в жизни, уда-
чи в любом деле, счастья, и всегда хорошего настроения! 


